
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
 

Ort: Kopfklinik Ebene 2 
Datum: Treffen am 23.11.21 um 18 Uhr  
Beginn der Sitzung: 18:03 Uhr  
Ende: 19:12 Uhr  
Protokollführer: JH 
Anwesende: 22 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja: 22 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: aktuelle Mails 
- QSM Anträge sind eingegangen per Mail, werden heute vorgestellt 
 
TOP 2: United Smile e.V.  
- sie benötigen Spenden in Form von Geld und Verbrauchmaterial, zusätzlich könnte man in 
umliegenden Praxen oder Krankenhäusern anfragen/ sammeln 
- es wird vom AK ein Spendenkonto dafür eröffnet 
- zusätzlich könnte man über Sozial Media diese Aktion promoten  
Abstimmung:  
Ja:  Nein:  Enthaltungen:  
 
TOP 3: QSM  
- aktuell sind zwei Anträge eingegangen, weitere folgen noch bis zum nächsten Treffen 
- Antrag 1. für Extraktionsmodelle zum Üben für Anästhesie, Naht usw.  
- Antrag 2. für den Ausbau des Sozial Media Accounts von Instagram  
 
TOP 4: Lehrmodul  
- welche Lehrmodule würden wir uns für die Zukunft wünschen? 
- Vorschläge werden in einem Dokument gesammelt wie z.B. Dentale Fotografie, 
Präparationsübungen, ästhetische Zahnmedizin, Veneer-Präparation 
Abstimmung: Sind alle dafür, dass so eine Liste erstellt wird? 
Ja: 22 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 5: Famulatur 
- AK Future now ???,  
-dabei geht es darum, dass die allgemeine Situation an den Unis erfragt werden soll und wie 
niedergelassene Zahnärzte die Studenten unterstützen können im Rahmen von Famulaturen 
und Vorträge  
 



TOP 6: Approbationsordnung 
- die Whatsapp-Gruppe vernetzt sich mit weiteren Unis um zu erfahren wie dort die neue 
Approbationsordnung umgesetzt wird  
 
TOP 7: Gipsraumparty  
- Medi Learn würde Sponsorn (ca. 300eu) für eine Party aber wahrscheinlich erst wenn sich 
die Coronapandemie entspannt hat, sie wollen aber für die Zukunft am besten ein 
Ansprechpartner pro Semester für Sponsoring haben, dafür würde Medi Learn in Form von 
Plakaten Werbung machen  
Abstimmung: Sind alle mit dem Sponsoring von Medi Learn einverstanden? 
Ja: 22 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
- bei weiteren Sponsoring Anfragen soll es am besten über den Instagram Account der 
Fachschaft laufen  
 
TOP 8: Arbeitskreise 
- für alle weiteren Fachschaftssitzungen soll am Anfang von jedem Treffen ein Update der 
AK’s vorgestellt werden  
 
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 23.11.2021 
 
 
 


